

Semana del 28 al 3 de

Noviembre de 1928

Desde hace unos días circula el rumor de que por parte de una empresa, se va a la construcción en lugar muy céntrico y apropiado para el caso, de un grupo de casas baratas; San Feliu no se halla falto de Inmuebles, pero sí, de casas con las mínimas condiciones de higiene y comodidad para obreros. Según los informes que se tienen, se pagarán unos alquileres oscilantes entre 40 y 60 ptas, según la categoría del inmueble, que se desee adquirir en propiedad.

Miércoles y jueves llovió con mucha intensidad; en la festividad de todos los Santos se precipitó sobre la ciudad una fuerte granizada que dejó las calles intrasitables por espacio de algunas horas.

Domingo último, en el concierto celebrado en el Palacio de la Música de Barcelona, la Orquesta de Pablo Casals, ejecutó, por segunda vez, la «Suite Empordanesa» del malogrado Garreta, confirmándose el éxito de la primera audición.

En el vecino pueblo de Santa Cristina de Aro se celebró con mucha brillantez la fiesta conmemorativa de la fundición del centro Popular Recreativo. La parte musical corrió a cargo de la renombrada Copla-Orquesta La Selvatana. La animación fué extraordinaria.

La Agrupación Romea de esta ciudad obtuvo un señalado éxito en su actuación en la «Sala Auge» de Castillo de Aro, donde representó, con su habitual maestría las obras «El Casament de Conveniencia» de Russinyol y «Enganyoses apariencies» del autor local Francisco Masferrer, quien junto con el cuadro de aficionados recibió entusiasmados aplausos del público que llenaba el local.

A. M.

Mucho nos place consignar esta noticia y esta distribución de tan justo merecimiento. La larga labor desarrollada en nuestra ciudad por Güito es sobradamente conocida, así como la calidad artística de sus miniaturas navales. Una de las cuales ha sido donada por el propio autor a la Capilla de S. Elmo de nuestra venerada ermita.

El barco es un «pailebot» ochocentista, fiel reproducción de una de las naves que regularmente cruzaban nuestra costa. La donación de esta miniatura a la ermita viene a llenar un vacío de muchos años. Era evidente la falta de un barco en el altar de la Virgen del Buen Viaje y del Santo Patrón de los Marineros. El bello gesto de Santiago Güito ha sido fervorosamente aplaudido.

Fin de temporada y preparativos para la venidera. El turismo, que prácticamente ha dejado ya de existir en nuestra Costa Brava, poniendo fin a la temporada 1958, no ha dejado empero de ser factor importante en las Agencias y mucho menos en las Oficinas de Turismo.

En la Oficina de la Dirección General de Turismo, han comenzado a ser estudiados los planes para la venidera temporada, mientras se están recibiendo cartas de quienes, entre las brumas de los países europeos empiezan a hacer preparativos y proyectos para primavera y verano próximos.

Dicho organismo oficial, ha dado comienzo al envío de propaganda a los Centros turísticos del extranjero, que en estas fechas, empiezan ya a confeccionar programas e itinerarios.

La propaganda salida de

la Dirección General, va destinada a las cinco partes del mundo, así, en un mismo día, mientras salen envíos para Finlandia, salen también para una agencia de viajes de Al-Khobar (Arabia Saudita) donde existe un número de residentes norteamericanos muy interesados en visitarnos dentro unos meses.

San Feliu, no figura —

En larga relación de permisos concedidos por la Delegación Provincial de Industria, y en repetidas ocasiones, hemos comprobado, al igual que la recientemente publicada, que mientras en pueblos y aldeas se establecen toda una serie de industrias, grandes o pequeñas, las poblaciones de la Costa, rara vez figuran, y cuando lo hacen generalmente se trata de artesanía o construcciones. En contra, se establece la paradoja de una fábrica de licores en San Clemente Sasebas, por ejemplo, mientras en nuestra ciudad, viejas y acreditadas firmas, están a punto de levantar el vuelo.

El tiempo. — La tramontana dejó paso al viento sur, y la lluvia hizo una pequeña incursión, pero nada más, pese a mantenerse el cielo un tanto encapotado durante varias horas del día.

La lluvia caída es nada para lo necesitada que está la tierra.

De no llover, ya podemos despedirnos de los sabrosos «pinatells y rovellons».

Claro, que mientras nosotros pedimos lluvia, existen quienes, como los de Gerona, tienen sus ojos puestos en el cielo, con un ruego a flor de labios; el de que la lluvia se retarde ocho días.

Garreta en el programa de Ferias. — El próximo Domingo, día 2, tendrá lugar en el Teatro Municipal de Gerona un gran concierto de sardanas, a cargo del Orfeón «Cants de Patria» que recientemente nos visitó y la Cobla Girona, bajo la dirección del Maestro Rogelio Sánchez.

Forman el programa, en la primera parte sardanas de Casadevall, Baró, Sancho Marraco y Morera, por el Orfeón.

La sardana «Innominada»

de Garreta, figura en la segunda parte, que correrá a cargo de la Cobla, conjuntamente con sardanas de Junca, Boix, Serrat y Morera.

«Juny», tenía que figurar en la tercera parte, según el programa inicial, o sea el proyectado, para ser interpretada al igual que «Vent fresquet de tramuntana» de Pujol, «A Montserrat» de Pérez Moya, «Sant Jordi triomfant» de Pujol y «Marinada», de Perez Moya, por Orfeón y Cobla, pero debió ser variado, al no ser hallada la letra de la bella sardana garretiana.

Noticiario del Mar. — Mes de Septiembre. — Movimiento de buques. — Día 1, Mv. Español «Cala Aguila» descargó troncos de eucalipto procedentes de Huelva, saliendo en lastre para Palma de Mallorca. Día 2, Mn. Español «Leo» entrada con carga general procedente de Málaga, cargó corcho aglomerado, saliendo para Barcelona. Día 4, Mn. Esp. «Asunción de las Peñas» entrada en lastre, procedente de Barcelona, cargó corcho aglomerado, saliendo para puerto de procedencia. Día 5, Mv. Esp. «Cala San Vicente» descargó corcho en plancha, procedente de Algeciras, saliendo en tránsito para Barcelona. Mn. Holandesa «Flevo», entrada con carga general procedente de Barcelona cargó corcho manufacturado, saliendo via Tarragona. Día 8, Mv. «Asunción de las Peñas», entrada en lastre, procedente de Barna, cargó corcho manufacturado regresando a procedencia. Día 9, Mn. Alemana «Jason» entrada en tránsito, procedente de Barna, cargó corcho manufacturado, saliendo via Tarragona. Mv. Esp. «Cala Montdrág», procedente de Palamós en lastre, cargó corcho manufacturado para Palma de Mallorca. Día 10, Mv. «Asunción de las Peñas», en lastre de Barcelona, donde regresó con cargamento de corcho manufacturado. Mn. Inglesa «Valdés» procedente de Barcelona en tránsito, cargó corcho manufacturado saliendo via Tarragona. Mn. Inglesa, «Valdivia», entrada en tránsito procedente de Barna, cargó corcho manufacturado saliendo via Valencia. Día 13, Mn. Esp. «María Mercedes», descargó carbón procedente